



ÉTATS-GÉNÉRAUX DE 1588¹.

Les seconds Etats de Blois, réunis le 16 octobre 1588, sont demeurés célèbres dans l'histoire, moins encore par l'importance de leurs résolutions législatives que par l'éclatante catastrophe qui en ensanglanta le cours.

(1) Ce morceau est extrait d'un travail complet sur les Etats-généraux de France, lequel vient d'obtenir une mention honorable au concours ouvert sur ce sujet par l'Académie des Sciences morales et politiques de l'Institut, et que l'auteur se propose de livrer prochainement à l'impression.